

Josef Senger hatte die Nase vorn

Schießmeister ehrt treffsichere Schützen

MÖNNINGHAUSEN ■ Der Schützenverein Mönninghausen/Bönninghausen ist stolz darauf, zum vierten Mal den Kreiskönig zu stellen. Das erklärte Oberst Alfons Schweins jetzt bei der Jahreshauptversammlung im Gasthof Engels. Der Jubel habe keine Grenzen gekannt, als Dieter Bläsing in Dedinghausen den Vogel von der Stange holte.

Doch auch das eigene Schützenfest sei gut gelaufen, versicherte Schweins. Besonders das neue Großraumzelt neben dem Biergarten sei bei den Gästen gut angekommen.

Schießmeister Alfons Ludwig berichtete indes über die Aktivitäten der Schießsportabteilung. Bei der Kleinkaliber-Vereinsmeisterschaft hätten die

Teilnehmer zum Teil gute Ergebnisse erzielt. Bei den Ü-60-Schützen standen Josef Gillejohann (dritter Platz), Hermann Nachtigall (zweiter Platz) und Ewald Kißler (erster Platz) auf dem Siebertreppchen. In der Schützenklasse hatte Josef Senger die Nase vorn. Auf den Plätzen zwei und drei folgten Dietmar Lipsmeier und Alfons Ludwig.

Auf dem Terminkalender der Mönning- und Bönninghauser Schützen stehen 2016 unter anderem der Winterball am 23. Januar, die Frühjahrsversammlung am 23. April, das Schützenfest vom 28. bis 30. Mai sowie das Vogelschießen der Jungschützen am 10. September, dem tags darauf das Kinderschützenfest folgen soll. ■ mpr



Bei der Schützenversammlung standen die treffsichersten Mitglieder im Mittelpunkt. ■ Foto: Pape-Rüther